

Resurrección

Examen de la Meditación

Estas preguntas pueden servirnos para el examen de conciencia de la meditación:

¿Con qué claridad brilla en mi espíritu la norma suprema del orden, la regla del tanto cuanto, es decir, no buscar en el uso de las criaturas otra cosa que el servicio de Dios y mi santificación, y de elegir siempre lo que más me conduce a este fin? (cf. EE 23)

¿Soy indiferente a todas las cosas criadas, es decir, para prepararme a quitar de mí todas las afecciones malas y desordenadas? (cf. EE 1).

¿He sentido alegría y gozo, por la gloria y el gozo de Cristo triunfante? (cf. EE 221).

¿Siento intenso gozo, como si fuese un triunfo mío?

¿Hasta qué profundidad llego a comprender que el oficio del Señor es consolar a sus amigos?

¿Tomé alguna resolución concreta para dar alegría a los demás?

¿Tengo realmente mi corazón en el cielo, donde está Cristo sentado a la derecha del Padre?